



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wujudkan Sinergi Lintas Generasi, DPD PMP Bantul Adakan Koordinasi Dengan TAP Prabowo

Suferi - FRN.CO.ID

Oct 3, 2023 - 08:16



DIY- Dewan Pimpinan Daerah Pejuang Milenial Prabowo (DPD PMP) Kabupaten Bantul serta perwakilan DPW PMP Prov DIY bertamu ke Posko Pemenangan Prabowo daerah Bantul untuk melakukan koordinasi dengan Tim Aksi Politik (TAP) Kab. Bantul,

Daerah Istimewa Yogyakarta. Pada Senin(02/10/2023).

Tim DPD PMP Bantul dan perwakilan DPW PMP Prov DIY diterima dengan hangat oleh Ketua TAP Bantul yakni Marsda (Purn.) Tabri Santoso S.IP, beserta jajarannya diantaranya Bapak Suratijo selaku Asisten Ketua dan Bapak Rajimin selaku Sekretaris.

Kedatangan dari DPD PMP Kab. Bantul dan juga perwakilan DPW PMP Prov DIY adalah untuk menyampaikan gagasan terkait program kerja dan juga ide-ide kreatif.



Ketua DPD PMP Kab. Bantul, Yulita Jumada Barqah, S. Kom.I menyampaikan PMP DIY agar dapat disinergikan untuk membantu kemenangan Bapak Prabowo di 2024.

" TAP Kab. Bantul sangat mengapresiasi dan menerima dengan baik program kerja serta gagasan yang dikonsepsi oleh DPD PMP Kab. Bantul", katanya.

TAP Kab. Bantul juga berkomitmen untuk mendukung dan mensupport gagasan-gagasan kreatif dari Pejuang Milenial Prabowo.

"Apapun program kerja yang diusulkan yang mana itu punya nilai positif dan bermanfaat bagi warga Bantul akan kami support semampu kami" ungkap Ketua TAP Kab. Bantul Marsda (Purn) Tabri Santoso S. IP.

Marsda (Purn.) Tabri Santoso S.IP juga berpesan untuk terus memperjuangkan politik yang sehat, tanpa harus menjatuhkan satu sama lain.

Menurutnya, Politik yang sehat dengan nilai kerja keras yang fair akan membawa kemenangan gemilang di hari penentuan besok. Ketua TAP Kab. Bantul juga berpesan untuk Pejuang Milenial Prabowo yang cakap teknologi agar tidak

termakan berita hoax di media sosial.

“Sebagai generasi penerus bangsa Pejuang Milenial Prabowo harus selalu selektif dalam memilih berita yang baik dan benar” pungkasnya.(arf/khffh)